

Le Nicaragua est ratifié comme le pays le plus sûr de l'Amérique Centrale



Managua, 14 juin (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a fait savoir que son pays reste le plus sûr de l'Amérique Centrale selon un rapport sur les morts violentes comptabilisées dans la région depuis le début de l'année.

Dans une intervention à la télévision, Rosario Murillo a souligné que le Nicaragua a une situation enviable car il a le nombre le plus bas de crimes dans la région.

La vice-présidente nicaraguayenne a de nouveau appelé les autorités et la population en général à réduire les accidents de la route qui figurent parmi les principales causes de décès dans ce pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132623-le-nicaragua-est-ratifie-comme-le-pays-le-plus-sur-de-lamerique-centrale>



Radio Habana Cuba